



1年の締めくくり、師走！

令和7年もいよいよ終わりに近づき、子どもたちが楽しみにしている冬休みが目前に迫ってきました。卒業文集作りが始まり、少しずつですが、子どもたちの中に卒業を意識する雰囲気が見られるようになってきました。今、改めて子どもたちを見ていると、どの子の表情にも最上級生としての自覚と責任が表れ、頼もしく見えます。

さて、冬休みまでの1か月。学習や生活のまとめをしっかりとさせ、気持ちよく冬休みを迎えることを願っています。ご家庭での体調管理にも十分気を付けていただき、毎日元気に登校することができるよう、お願いいたします。



今月の予定

12月

週	月	火	水	木	金	土
A	1 業間体育 ロング昼休み (ギオリンピック)	2 業間体育 乗り入れ授業	3 プレイタイム 一斉下校	4 業間体育 音楽鑑賞会 図書ボランティア	5 二中入学説明会 (13:30 下校)	6 校内持久走記録会 10:50～ (雨天時 授業参観 10:25 自教室) 祇園小祭 15:20 下校
B	8 振替休日	9	10 おはなしブーケ 持久走予備日 集金引落日	11 委員会活動	12 大掃除 五時間下校	13 Shimotsuke English fourn
A	15	16	17 代表委員会	18 らこんて クラブ(最終)	19 ALTコミュニケーションデー	20
B	22	23	24	25 冬休み前最終日 全校集会 全学年5時間	26	27
A	29	30	31			

※12月6日(土)に授業参観があります。今年は持久走記録会を10:50から予定しています。雨天時は教室での参観になります。詳細は、「祇園だより」をご覧ください。なお、午後は、祇園小祭が予定されています。給食はありませんので、お弁当を持参させて下さい。

学習のお知らせ

①体育について

持久走記録会に向けて、練習が始まりました。小学校生活最後の持久走記録会となり、過去の自分を超えるために一人一人が自分の目標を達成しようと日々練習に励んでいます。寒い日が多くなり、疲れも溜まってきていくことだと思いますので、ご家庭でも、早寝早起き、朝ご飯、睡眠時間を確保するなど体調管理にご協力頂けるとありがたいです。

②家庭科について

「こんだてを工夫して」という単元に入りました。5年生から学んできたことをいかして、バランスのとれた献立作りに励んでいます。調理実習では一人一品調理を行い、自分の好きなおかずを作ります。自分で作るおかずには必要な材料をノートに記入して持ち帰りますので、ご家庭で準備をよろしくお願いします。

二中入学説明会について

5日（金）に入学説明会が二中で行われます。子どもたちは荷物を持って祇園小から歩いていきます。行きは担任が引率し、帰りは保護者の方と帰る予定です。当日は、靴を入れる袋を持たせていただくよう、よろしくお願いいたします。日程等は、先日中学校から配付されたプリントをご覧ください。また、そのときに中学校に提出する資料もありますので、ご準備をお願いします。説明会に参加しない予定の方は、下校の方法も含め、12月4日までに担任までお知らせください。

中学受験について

中学受験をするために学校を欠席する場合は、事前に学校に伝えていただければ出席停止扱いになりますので、その際はお知らせください。また、転居・転校の予定がある場合や、二中以外の中学校へ進学が決定した場合もお早めにご連絡ください。

児童表彰式について

児童表彰、大変お世話になりました。児童達は、練習から真剣な表情で臨み、本番当日も立派な態度で参加することができました。今回の経験を、卒業式に生かせるように指導していきたいと思います。

学校での様子 ～下野市いじめ防止強調月間の取組～

11月は、「下野市いじめ防止強調月間」でした。学活では、各クラスで話し合い、「友達との繋がりを大切にし、一人一人の個性を認めよう。」（1組）「互いの個性を認め、相手の立場になって考え、行動する。」（2組）という行動宣言を考え、それらを意識して学校生活を送っています。また、いじめ防止強調月間に伴い、学活で情報モラルについて考えました。子どもたちの振り返りでは、「いつも当たり前に使っていたGoogleや生成AI、ゲーム機なども使い方を間違えると個人情報が色々な人に知れ渡ってしまい、自分の危険に繋がってしまうことが分かった。」「A1にも間違いがあるから、情報を鵜呑みにせず他の情報を取り入れるなどの工夫をしたい。」などの情報機器の扱い方について考えを深めることができました。

これらの気付きや学びを、これから学校生活に生かしていってほしいと思います。

ほっとたいむ

11月の生活目標は『相手の気持ちを考えて、行動しよう』でした。各クラスで話し合った行動宣言を意識し、友達の気持ちを考えて行動したり、お互いの良さを伝え合ったりする姿がみられました。12月の生活目標は『進んで仕事をし、最後までやり通そう』です。学級では当番活動や係活動に、校内では委員会や清掃活動で、自分の役割を果たそうと頑張っています。小学校生活もあと少し。学級や学校のために何ができるかを考え、活躍する6年生の姿を下級生に見せて欲しいです。